



## ■ La sanidad pública

■ Nos hemos acostumbrado a utilizar los servicios sanitarios de la Seguridad Social sin darles más importancia. En situaciones menores o leves es posible que no valoremos el buen hacer de nuestro sistema sanitario, pero cuando se trata de un caso serio o grave que requiere un tratamiento especial es cuando te das cuenta de la calidad profesional y humana del colectivo dedicado a cuidar de nuestra salud.

Pienso que hay que agradecer públicamente el esfuerzo de los



profesionales que intervienen, sean chóferes de ambulancias, camilleros, auxiliares, enfermeros o médicos, porque, aun siendo su obligación, ejercen su trabajo con una dedicación y profesionalidad realmente notables. Lo he vivido estos días en el hospital del Mar. Y este es sólo un caso más entre los que constantemente suceden.

Estoy convencido de que esta actitud ejemplar nace de una vocación de ayuda al prójimo y pienso que este sector, que ha sido precisamente uno de los más perjudicados en esta crisis, nos sigue dando una lección de comportamiento humano.

GONZALO VIDAL-QUADRAS  
*Suscriptor*  
*Barcelona*